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Abstract

This research aims at shedding the light on the contribution of the
poetic text in preserving the musical heritage in general and the local one
in particular, through an applied study that belongs to the folk poem in
the south-western part of Algeria, and specifically in the area Al-Abadla
in Bashar , whose folk poets worked hardly to found a special school in
its rhythm poetry which has its own artistic features and characteristics.

Résumé

La contribution du texte poétique dans

la préservation du patrimoine musical

Cette recherche vise a mettre en lumiere la contribution du texte

poétique dans la préservation du patrimoine musical en général et local,
en particulier, a travers une étude appliquée qui concerne la poésie
populaire dans le sud-ouest de I'Algérie, et plus particulierement la
région de Laababla dans la wilaya de Bechar ou ses poétes populaires
ont fondé une école caractérisée par son rythme poétique et qui avait
aussi ses propres caracteéristiques et spécificités artistiques.
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